

# Gesellschaftsfahrten

## Die Auslandsfahrt des A. D. A. C.

Mit Aufnahmen von Dr. Weinsheimer, Hannover

240 Fahrzeuge von Mitgliedern des A. D. A. C. fahren vom Wetter begünstigt durch schönste Gegend: Augsburg, St. Moritz, Comer See, Genua, Riviera, St. Remo, Turin, Gardasee, Innsbruck. 2 Meter Schnee auf dem Malojapaß, blühende Glyzinien und sommerliche Wärme an der Riviera, Frühling an den italienischen Seen, die von schneebedeckten Bergen umrandet in dieser Jahreszeit unvergeßliche Eindrücke hervorrufen. Die Schilderung landschaftlicher Schönheiten könnte Seiten ausfüllen. Aber wozu die vielen Worte? Am besten ist es, Sie überzeugen sich selbst davon! An dieser Stelle sei nur vom Automobilistischen der Fahrt die Rede.

Zunächst der Start in Augsburg. Die gesamte Polizei im Dienste der Sache. Beim Eintreffen durch einen Polizeibeamten durch die Stadt zur Abnahmestelle gelotst, dann in Hotel und Garage gebracht. Beim Start selbst beste Absperrung, Verkehrsregelung und Hilfe. Die Verpflichtung der Polizei, für Leichtigkeit und



Start der Teilnehmer in Augsburg